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القصة الرسمیة لاستقالة عبد الرحمن العطار

 
خاص- سیریاندیز

 
استقال طواعیة أم طلب منه أن یستقیل؟

النتیجة واحدة لن یستمر الدكتور عبد الرحمن العطار رئیساً لمنظمة الهلال الأحمر العربي السوري، ولكنه –

 
حسب الورق الذي بین أیدینا- سیستمر مستشاراً للعلاقات الدولیة في المنظمة.

كعادتنا في سیریاندیز ننحاز للخبر الدقیق والوثیقة لذلك لا نفضل التحلیلات والتوقعات والاتهامات، والشيء الوحید
المؤكد هو أن المنظمة باتت بحق بحاجة إلى إعادة هیكلة لتقوم بدورها بكفاءة وشفافیة ولتحافظ على اسمها وتراثها

 
وعلاقاتها الدولیة..

والحقیقة التي یجب أن لا تزعج أحداً وأن یتفهمها الجمیع هي أن رئیس المنظمة، وحتى مجلس إدارتها ،لا یتحمل

 
مسؤولیة فساد هنا أو هناك في المفاصل الاداریة أو الفروع ..

بكل حال حصلت سیریاندیز على محضر الاجتماع الرسمي الذي أعلن فیه الدكتور عطار استقالته وننشر بعض

 
التفاصیل دون تعلیق:

رحب السید الدكتور عبد الرحمن العطار رئیس منظمة الهلال الأحمر العربي السوري حیث بدأ الاجتماع بتلاوة
مذكرة مقدمه من الدكتور عبد الرحمن العطار رئیس المنظمة أوضح فیها رغبته بالاستقالة من رئاسة منظمة الهلال

 
الاحمر العربي السوري موضحا" فیها الأسباب الشخصیة والعامة الذي دعته لذلك متمنیا" قبولها0

(أیها السیدات والسادة....دعوت الى هذا الاجتماع لأمرین الأول أن أستأذنكم لسببین , الأول أنني أرید أن اتفرغ
لأمرین أولهما عائلتي وأولادي وأحفادي فإني لم استطع أن أفرح بهم ولم أعطهم من وقتي الشيء الكثیر ولا القلیل
بسبب المهام الملقاة على عاتقي والتي كنتم فیها مساعدا" قویا" وملهما" , وتعاونا لننجز في أشد الظروف وأحلكها
مهاما" وأعمالا" تعرفون الصعوبة التي مررنا بها لننجزها وكنتم فیها خیر مساعد ورفیق , الأمر الثاني الذي أود أن
تساعدونني فیه أن تقبلوا استقالتي لنفسح الطریق أمام رجالات جدد وأشخاص یستطیعون أن یكملوا الدرب ویمهدوا
الطریق لمن بعدهم وكنت خلال هذه الفترة قد تابعت ماقام به من سبقني , ولا أنكر لهم هذه الجهود , وأرجو أن أكون
من بین الذین مهدوا الطریق , ولم یكن ذلك سهلا" لولا تعاونكم ومصداقیتكم  في مشاركتنا هذا العمل الإنساني النبیل
والذي حافظنا فیه على قیم هذه المنظمة كلها . أرجو منكم أن تقبلوا استقالتي متمنیا" لكم النجاح والتوفیق , وأن أعمل
مستشارا" في هذه المنظمة القریبة الى قلبي للحفاظ على علاقاتها الدولیة التي ساهمت في تطویر عمل المنظمة خلال

 
السنوات الماضیة).

أوضح السید رئیس المنظمة والسادة المجتمعون أعضاء مجلس الإدارة أن منظمة الهلال الأحمر العربي السوري هي
منظمة وطنیة تعمل وفقا" لتوجیهات الحكومة والقیادة وتلعب دورا" في مواجهة الحرب الكونیة ضد سوریا وتدعم
صمود شعبنا العربي السوري في مواجهة المؤامرة والتخفیف من معاناة المواطنین المتضررین من الأزمة الراهنة في
سوریا وأنها كانت وستبقى سندا" فاعلا" للجیش العربي السوري وبلدنا وملتزمة بتوجیهات الرئیس الأعلى لمنظمة
الهلال الأحمر العربي السوري السید الدكتور بشار الاسد رئیس الجمهوریة العربیة السوریة بما یحقق النصر قریبا"

 
ان شاء االله 0

والتأكید على ماتم بحثه في اجتماع المكتب التنفیذي بتاریخ 4/9/2016 حول ضرورة الاستعداد للانتخابات في مطلع
العام القادم 2017 حسب النظام الأساسي بناء على قرار الهیئة العامة ونظرا" لوجود بعض المناطق خارج السیطرة

 
یفوض السید رئیس المنظمة متابعة ذلك مع الجهات الرسمیة حول الانتخابات أو التأجیل0

نزولا" عند رغبة واصرار الدكتور عبد الرحمن العطار وتمنیاته على اعضاء مجلس ادارة المنظمة بقبول استقالته
وبعد مناقشات وتداخلات أعضاء مجلس الادارة فقد تم تحقیق رغبته بقبول الاستقالة وتمنى كافة اعضاء مجلس الادارة
المجتمعین أن یبقى الدكتور عبد الرحمن العطار مستشارا" لمنظمة الهلال الأحمر العربي السوري للعلاقات الدولیة

 
للمحافظة على استمراریة العلاقات الدولیة لمنظمة الهلال الأحمر العربي السوري...)

وقد أرسل الدكتور عطار كتاب الاستقالة للسید رئیس مجلس الوزراء..
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